

Reflexiones y sugerencias sobre software libre

La Facultad de Ciencias Políticas acogerá hoy las primeras jornadas para abordar el problema

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 12.05.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Universidad de Granada organiza hoy las primeras jornadas de Software libre, que se celebrarán en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología. La inauguración correrá a cargo de Carlos Castro Castro, profesor de la Facultad de Comunicación y Documentación de la UGR y ex-director general de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información de la Junta de Extremadura. Su conferencia, *Qué es el software libre y por qué debería de importarme*, comenzará a las 9:00 horas.

Tres una pequeña pausa, a las 11:30 horas se reanudará el análisis con la intervención de José Luis López Pino, quien reflexionará hablará sobre la *Introducción a Firefox, navegador libre*.

Una hora después Ignacio Blanco, profesor del departamento de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial aportará a las jornadas su intervención *Introducción a OpenOffice Writer, procesador de textos*. Y, por último, a las 13:00 horas, se aportará una nueva cuestión sobre la materia: *Introducción a Zotero, administrador de bibliografía y referencias*, por Javier García Marín, vicedecano de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Aprovecha las ofertas
Televisores plasma y LCD



SEMANA SANTA 2009
La más completa información de la Semana Santa de Granada

ENCUESTA

¿Cree que las advertencias para peatones en los pasos de cebra serán efectivas?

Han contestado 282 personas

- Si
- No
- Hay que acompañarlo de otras medidas

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Huelga de los MIR en Granada

Los residentes han recorrido las instituciones granadinas para protestar por su situación.

ENCUESTA

¿Quién cree que ha salido victorioso del debate digital?

Han contestado 1054 personas

- Juan Francisco Gutiérrez, de Nuevas Generaciones del PP
- Guillermo Quero, de Juventudes Socialistas
- Ambos

VOTAR

[Ver resultados](#)



fotocasa.es

El portal inmobiliario líder en España

POR SÓLO **3⁵⁰€**

[GALERÍAS GRÁFICAS](#)

[CANALES](#)

[BLOGS](#)

[PARTICIPACIÓN](#)

[HEMEROTECA](#)

[BOLETÍN](#)

[ESPECIALES](#)

[MAPA WEB](#)

[PORTADA](#)

[GRANADA](#)

[PROVINCIA](#)

[DEPORTES](#)

[OCIO Y CULTURA](#)

[ANDALUCÍA](#)

[ACTUALIDAD](#)

[OPINIÓN](#)

[TV](#)

[TECNOLOGÍA](#)

[SERVICIOS](#)